



León, 7 de agosto de 2015

## **El PSOE reclama que se recupere el proyecto formativo profesional de Centro de los Oficios**

- **Evelia Fernández pide también que se dote al centro para realizar cursos de verano**
- **El Grupo Socialista propone rebajas y exenciones para alumnos con dificultades económicas**

El Grupo Municipal Socialista en el Ayuntamiento de León ha propuesto que se recupere el proyecto formativo profesional del Centro de los Oficios, que se dote al centro de presupuestos para cursos de verano y se establezcan ayudas y exención de tasas para el alumnado con dificultades económicas.

La concejala Evelia Fernández destacó que, de cara al próximo curso, es necesario recuperar el inicial proyecto formativo del centro municipal que estaba encaminado a preparar profesionales en oficios artesanales. Un proyecto, recordó, que recortó y deshabilitó el anterior equipo de gobierno del PP dejando al centro totalmente limitado para la formación profesional.

La edil socialista planteó que, para el próximo ejercicio económico, se dote al centro de las partidas necesarias para recuperar ese programa educativo que permita formar profesionales y no organizar meros talleres. Además Fernández recordó la necesidad de recuperar los cursos de verano por los que en el año 2011, el último en el que se organizaron, pasaron más de 200 estudiantes lo que permitió la autofinanciación de estos ciclos de verano.



**GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA DE LEÓN – PSOE**  
**EXCMO. AYUNTAMIENTO DE LEÓN**



"El Centro de los Oficios de León era una referencia nacional por la docencia de calidad que se impartía. El PP, en el pasado mandato, optó por una reforma del centro que desbarató este proyecto limitando las horas de formación de 40 semanales a apenas seis lo que convirtió el programa en algo totalmente distinto que no es atractivo para captar alumnado con una finalidad laboral", explicó Fernández.

La edil apostó asimismo, como siempre ha propuesto el Grupo Socialista, por el establecimiento de becas, ayudas o exenciones para facilitar el acceso de alumnos con dificultades económicas de tal modo que ningún aspirante quede fuera de las actividades del Centro por cuestiones monetarias.